

■ Educación → Universidad

Cursos de Verano. Universidad de Almería- 12/07/2005

El rector destaca que las nuevas tecnologías permitirán en 2006 acercar los Cursos de Verano de la UAL a 100 millones de personas

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El rector de la Universidad de Almería ha destacado en la inauguración ayer de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, el uso que está haciendo esta institución de enseñanza superior de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación para llevar los seminarios al resto del mundo, con la capacidad, para el próximo año, de llegar a un alumnado de 100 millones de personas. En la apertura ha estado presente también el alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, el poeta Luis Antonio de Villena, que ha impartido la lección inaugural, y el escritor y músico almeriense Manuel del Águila, al que se le ha otorgado la Insignia de Oro de la UAL como reconocimiento a un ingente trabajo y proyección de Almería realizada fuera de la provincia.

Gabriel Amat ha afirmado que *"tenemos la suerte de tener una magnífica universidad y entre todos estos cursos son un éxito asegurado, porque los profesores y toda la Universidad hacen un trabajo adecuado"*. Por su parte, el rector ha dicho que *"siempre hemos apostado por unos cursos de carácter académico, que son una prolongación de la enseñanza reglada, pero, de alguna manera, sin la chaqueta ni la corbata, sino impartidos al lado de la playa"*.

El año pasado se matricularon 1.400 alumnos y este año *"la línea es seguir profundizando en una senda que hasta ahora no ha inspeccionado ninguna universidad"*. El rector ha hecho estas declaraciones en referencia a la experiencia, pionera en toda España, que desarrolla la UAL al usar las nuevas tecnologías en los Cursos de Verano. *"Vamos a llegar en el próximo año 2006 a 100 millones de habitantes, queremos estar en todos los estados de México y llegar hasta Houston (Estados Unidos)"*.

"O sea, que Roquetas suene en todo el país mexicano, en Houston, porque vamos a tener la oportunidad de que, cuando aquí se estén dictando los Cursos de Verano, gran parte del alumnado de las universidades mexicanas lo estén recibiendo allí, a través de internet y videoconferencias". Este año los cursos, a falta de que se cierre el periodo de matriculación de muchos de ellos, *"ya sobrepasan las 1.200 matrículas"*, algo que confirma la calidad en los temas y el rigor académico, y se espera superar los 1.400 del año anterior.

Insignia de Oro a Manuel del Águila

Por otro lado, en el acto, Manuel de Águila ha recibido la Insignia de Oro de la UAL. Allí, el escritor y músico almeriense ha pronunciado unas palabras de agradecimiento y ha tocado dos temas al piano. *"He sido una persona que siempre he hecho lo que me gustaba. Nieto de profesor, hijo de maestra, la enseñanza me ha gustado extraordinariamente. Al principio era dibujante, después hice traducciones del francés, di clases de español en Inglaterra. Mi vida ha sido un poco atípica, pero las circunstancias me han llevado a ello"*.



Manuel del Águila.

Las matriculaciones para los Cursos de Verano de la UAL se pueden realizar hasta el inicio de cada curso en las diferentes sedes, en la página web de la UAL www.ual.es y en el teléfono siguiente 950 01 58 26.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
Aviso Legal, Política de Privacidad
Equipo Indalia